

S2H - CITOYEN DU DEVELOPPEMENT DURABLE

DIALOGUE DES RELIGIONS

CONCLUSION

Après avoir enrichi leurs connaissances sur les deux religions musulmane et chrétienne, les élèves ont abouti à une conclusion que les deux religions sont célestes et n'enseignent que l'amour et ne prêchent que la fraternité.

Seuls le fanatisme et l'extrémisme portent à la violence.

Notre foi en un seul dieu nous unit, ce sont les pratiques qui diffèrent.

En dépit de nos différences, nous demeurons des humains qui doivent partager la terre sur laquelle ils vivent.

Et la violence, non seulement tue frères et sœurs mais aussi, déchire notre terre préservée par chacun de nos ancêtres et c'est cette diversité de croyances qui a rendu cette terre, un jour, grandiose.

Chiite, sunnite, catholique, protestant, juif, hindou... nous sommes tous humains.

Tout cela met l'accent sur la première et dernière chose qui peut assurer un développement durable à cette planète :

LA TOLERANCE